
 

 
 
 
 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
Conseil d’établissement de l’école Saint-Germain d’Outremont 

20 mars 2023 
 

Présences 
Catherine Leduc Directrice 

France Brosseau Parent 

Zakaria Hajji Parent 

Serge Caron Parent 

Karine Gauthier Parent substitut 

Catherine Chagnon Personnel enseignants 

Sandra Chabot Parent substitut 

Faïza Abdelmalek Personnel enseignant 

Jessica Arbour-Riopel Personnel enseignant 

Lorena Ramirez Personnel enseignant 

Brigitte Villeneuve Personnel enseignant 

Marie-France Leroux Service de garde et personnel de soutien 

Absences 
Catherine Lapointe Parent 

Jean-François Dupont-Viel Parent 

 

Tous les membres désignés formant quorum. 



 
PROCÈS-VERBAL 

Conseil d’établissement de l’école Saint-Germain d’Outremont 
 30 mars 2023 

Sujet Notes 

1. Prise des 
présences  et 
vérification du 
quorum 

Le quorum est constaté à 18h32. 
 

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

 

Proposition 1 : Que l’ordre du jour soit adopté. 
 
Proposée par : Marie-France Leroux 
Appuyée par : Brigitte Villeneuve 
 
Adoptée 

3. Parole au public Il n’y a pas de public et aucune question du public n’a été reçue.  

4. Adoption et suivi 
du PV du 16 janvier 
2023  

Proposition 2 : Que le PV de la rencontre du 16 janvier 2023 soit adopté. 
 
Proposée par : Karine Gauthier 
Appuyée par : Sandra Chabot 
 
Adoptée 

5. Informations de la  
direction  

Mme Leduc discute de plusieurs points: 
- Cours d’école. Les échéanciers discutés préalablement n’ont pas changé. Toutefois, un camp d’été pourrait utiliser les locaux de 

l’école cet été. Mme Leduc souhaite s’assurer que cela ne retardera en aucun cas les travaux. 
- Projet éducatif. Stade 1. Dégagé des constats. Le comité de pilotage se rencontre une première fois dans les prochaines semaines 

pour identifier les forces et défis, ce qui permettra ensuite d’identifier les enjeux. Les membres suivants du conseil sont disponibles 
pour y participer : France Brosseau, Sandra Chabot et Karine Gauthier. 

- Sécurité.  Serge Caron fera un suivi au niveau de l’arrondissement pour voir où ils en sont dans la mise en œuvre des promesses 
qui ont été faites. Il faudra sans doute interpeller la Ville-centre. 
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6. Grille matière 23-
24  

Proposition 3 : Que la Grille matière 23-24 soit adoptée. 
 
Mme Leduc informe que ce sera la même qu’en 22-23. Des précisions sont données sur la façon dont les heures sont réparties. 
 
Proposée par: Karine Dumont 
Appuyée par : Sandra Chabot 
 
Adoptée 

7. Besoins en service 
23-24  

Mme Leduc indique que l’école est pas mal au statut quo. L’école n’a pas de problème de soutien administratif. 

8. Horaire 23-24 Mme Leduc indique que l’école est en pourparlers pour déplacer le début des classes à 8 h 10. 
 

9. Calendrier et 
bulletins 23-24 
(horaire continu) 

Proposition 4 : Que le calendrier scolaire 23-24 soit adopté. 
 
Calendrier scolaire. Mme Leduc informe les membres du conseil qu’en novembre, ils ont besoin de deux journées pour rencontrer les 
parents. Une journée additionnelle le lendemain de l’Halloween n’est donc malheureusement pas envisageable. Les fins d’étape sont 
sensiblement les mêmes que l’an dernier. 
L’horaire continu sera expérimenté le 22 juin 2023. 
La semaine de relâche sera la même pour tous l’an prochain. 
Les premières rencontres de parents seront le 7 septembre 2023 (1er et 2e cycle). Assemblée générale sera le 21 septembre 2023, tout 
comme la rencontre pour le 3e cycle. 
 
Proposée par: : Brigitte Villeneuve 
Appuyée par : Marie-France Leroux 
 
Adoptée 

10. Prévision à la 
clientèle 23-24 

Mme Leduc indique qu’elle n’aura pas de confirmation avant la semaine prochaine. Prévisions : 
- 1re année : 45 inscriptions, avec un élève en difficulté. Donc normalement 3 groupes. 
- 6e année : Possiblement un élève en dépassement. 
- Une classe mixte 3-4e année. 

 

11. Plan d’utilisation 
des locaux 23-24 

Mme Leduc indique qu’il y aura possiblement un camp de jour cet été. Elle mentionne aussi que l’UdM souhaite utiliser le gymnase le 
dimanche. 
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12. Sorties éducatives 
et activités 
intégrées 
(approuver et 
informer) 

Proposition 5 : Que les sorties éducatives et activités intégrées présentées soient approuvées. 
 
Mme Leduc informe qu’une sortie additionnelle à la Ronde pour les 6e année le 20 juin est proposée. 
 
Proposée par : Karine Dumont 
Appuyée par : Brigitte Villeneuve 
 
Adoptée. 

13. Mesures du MEQ 
(Résolution à 
adopter) 

Mme Leduc informe les membres que les mesures protégées et dédiées pour un montant total 464 205 $ ont bien été reçues par l’école. 
Elle mentionne que les sorties scolaires en milieu culturel pour un montant de 11 491 $ est toujours difficile à dépenser au complet. 
 
Une résolution type spécifique est signée à cet effet par le président et la secrétaire et consignée au dossier.  
 

14. Service de garde 
(informer) 

Mme Leroux informe le conseil que la période de réinscription au service de garde est en cours. 214 parents se sont inscrits en ligne. Elle 
attend avant d’envoyer les inscriptions aux maternelles. Pour ne pas perdre de subventions/ressources, on doit avoir au moins 200 
inscriptions régulières. 
 
Mme Leroux informe ensuite le conseil qu’en général, tout se passe bien au service de garde. Il n’y a rien de particulier à signaler. Elle 
indique aussi que le compostage à l’école a été mis en place. Cela fonctionne assez bien, mais il y beaucoup d’éducation à faire chez les 
enfants. 
 

15. Suivi du délégué 
du Comité 
régional de 
parents (informer) 

M. Caron indique que les sujets principaux suivants ont été discutés :  anxiété, qualification des professeurs et enfants qui sont déplacés 
d’une école à l’autre. 
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16. Vie à l’école 
(varia) 

Propreté : Mme Leduc indique que l’école n’est pas insalubre. L’école n’est pas aussi propre qu’elle l’a déjà été, mais Mme Leduc n’est pas 
inquiète. Le concierge est toutefois ouvert aux commentaires.  
 
Activités particulières : Mme Chantal en 5e année a mis en place un potager dans sa classe. Ils vont possiblement faire du pesto. Une photo 
est montrée aux membres du conseil. 
 
Musique : Mme Arbour-Riopel informe qu’elle travaille sur un projet sur les pirates et les chants marins pour la fin de l’année scolaire. 
 
Activités culturelles. Mme Gagnon indique que les 4e années sont allés au théâtre pour voir une pièce intitulée Sœurs sirènes, sur l’identité 
de genre. Les 4e années ont eu la visite de l’auteur Yvan Demuy et les 3e années ont eu la visite de Tristan Demers. Des auteurs.trices vont 
aussi venir visiter les 2e années prochainement. 

14. Varia Mme Leduc rappelle que les membres qui n’ont pas encore fait leur formation doivent la faire d’ici la fin de l’année. 
 

FIN DE LA SÉANCE 
La séance est levée à : 20 h 04 

Proposée par Jessica Arbour-Riopel 
Appuyée par Catherine Chagnon 

 

 

 

 


